
COMPTE RENDU REUNION CONSEIL DES SAGES DU 13 OCTOBRE 2023 

Présents :  
 
Mairie : N. DESAUTEE 
Président : J. BONNET ; Vice-Présidente : B.BERTRAND 
Membres : B.AURIOL, R.CALMET, R.CLERC,  J.JEANSON,  A.LESEIGLE, E.RAUCOULES,  M.SALTRON, H.SALLIER, 
C.SIMOENS, D.TOURNIER, O.VITTON 
Absents excusés : E. ANDREU, A.BERMOND, M.GARDIES, P.GARDIES, N.SABATIER J.E. MYRTHE 
 
 
1 ) TRAVAUX DE L’EGLISE 
 
Le président informe l’assemblée que les travaux vont démarrer la semaine prochaine. 
 
L’architecte des Bâtiments de France n’a pas encore rendu son rapport malgré les deux inspections 
effectuées pendant l’été. Il serait nécessaire que le référent municipal le sollicite. 
 
Aucune subvention n’étant à espérer, il reste l’appel aux dons à mettre en œuvre, le président va contacter 
D.BONNET pour savoir où en est le dossier. 
 
Le devis d’Alti 81 prévoit les actions suivantes : 
● Les gouttières 
● Le nettoyage du toit 
● Les ardoises du clocher 
● Le système anti-pigeons (qui devra être démontable pour permettre les travaux futurs dans le 
clocher) 
● La dévégétalisation 
● Le rejointoiement des briques 
Le devis de la société SNRB concerne : 
● Le cerclage du clocher sur deux niveaux 
 
O.VITTON souhaiterait un retour sur les travaux. 
J. BONNET sollicitera le référent municipal. Par ailleurs, il se demande si le curé a été prévenu compte tenu 
de l’interdiction temporaire de l’accès à l’église. 
 
N. DESAUTEE, qui rejoint la réunion, précise que les travaux se feront en deux phases : 
1) la semaine prochaine : cerclage et dévégétalisation 
2) en février 2024 : toiture et réparations 
 
Elle rajoute que la facture totale s’élèvera à 42 000 € : 40 000 € prévus sur le budget 2023 et 2000 € sur 
2024. 
 
Le Conseil des Sages est satisfait de cet avancement. 
 
 
 
2) INFORMATIONS (N. DESAUTEE) 
 

A Conseil municipal 



 
N. DESAUTEE informe l’assemblée que, suite à la démission de A.SERIER, la composition du Conseil 
Municipal, lors de sa dernière réunion,  a été modifiée comme suit : 
 

- N.DESAUTEE : 1ère adjointe, en charge de représenter la commune et ses projets auprès des 
différentes instances ; 

- L.CALS : 2è adjoint, en charge des travaux ; 
- E. DE FALGUEROLLES : 3è adjointe, en charge de la gestion du personnel ; 
- A. AMIEL : 4è adjointe, en charge de la vie sociale et de la solidarité. 

 
B Centrale d’enrobage 

 
La municipalité a découvert qu’une centrale d’enrobage va être implantée au rond point de la route de 
Puylaurens pour les besoins des travaux de l’autoroute A69. Deux collectifs ont été créés pour s’opposer à 
cette installation. Tous les maires concernés ont été invités cet après-midi à la sous préfecture pour une 
information à ce sujet. J.E. MYRTHE, bien que non invité, a tenu à s’y rendre, la municipalité de Lempaut se 
préoccupant des nuisances et des risques sanitaires et environnementaux qu’une telle structure risque de 
provoquer. 
 
 

C LEMPAUT DE DEMAIN 
 
Après avoir rencontré Valoris deux fois, les propositions ont été retoquées. Compte tenu des contraintes du 
terrain et du PLUI, il n’y aura pas un comité de pilotage mais plutôt un comité de suivi 
 
Le dossier des demandes de subventions doit être réalisé avant fin décembre concernant la première 
phase.  
 
Une réunion publique de concertation se tiendra le mercredi 25 octobre à 20H. 
 
J.BONNET espère qu’une présentation financière (budget prévisionnel et calendrier) et des plans seront 
disponibles lors de cette réunion. 
 
 

D Téléthon 
 
Lempaut participera au Téléthon avec la participation à la rando relais qui partira de Saint-Sulpice-la-Pointe 
et se terminera à Viviers-les-Montages avec une douzaine de villages étapes. 
Le 19 novembre, Lempaut accueillera cette rando relais qui arrivera de Sémalens à 12H et repartira à 15 H 
pour Soual. 
 
N. DESAUTEE réfléchit à l’organisation des manifestations pour les 8 et 9 décembre en s’inspirant des 
actions effectuées l’an dernier où 3000 € avaient pu être récoltés. 
 
[ HORS COMPTE RENDU : depuis la réunion, la décision a été prise de ne pas organiser le Téléthon les 8 et 9 
décembre, ceci pour des contraintes de calendrier] 
 

E Divers 
 
J. BONNET et O. VITTON proposent  qu’une table d’orientation soit installée au niveau de la vierge. 
 
 
 
PROCHAINE REUNION : VENDREDI 10 NOVEMBRE  à 14H 


